

KATA PENGANTAR

Puji syukur ke hadirat Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan banyak rahmat, nikmat serta kemudahan sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi sebagai prasyarat untuk mendapatkan gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Bimbingan dan Konseling.

Peneliti menyadari sepenuhnya, terselesaikannya skripsi ini bukan semata-mata hasil kerja keras sendiri. Dukungan dari berbagai pihak, khususnya dari para pembimbing telah mendorong peneliti untuk segera menyelesaikan skripsi ini. Untuk itu, peneliti menyampaikan terimakasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada berbagai pihak.

Pertama, kepada Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Ibu Dr. Sofia Hartati, M.Si yang memberikan kesempatan kepada peneliti untuk mengikuti ujian skripsi.

Kedua, kepada Ketua Program Studi Bimbingan dan Konseling Bapak Dr. Aip Badrujaman M.Pd dan seluruh Dosen Bimbingan dan Konseling Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Ketiga, kepada Ibu Dr. Happy Karlina Marjo, M.Pd, Kons. selaku dosen pembimbing pertama dan Dra. Dewi Justitia M.Pd, Kons. selaku dosen pembimbing kedua, yang atas segala dukungan, waktu yang diluangkan, dan pengarahannya selama penyusunan skripsi berlangsung.

Keempat, kepada dosen-dosen Bimbingan dan Konseling, Fakultas Ilmu Pendidikan di Universitas Negeri Jakarta yang telah memberikan berbagai ilmunya selama peneliti menjalani skripsi dan studi di program studi ini

Kelima, kepada Kepala SMPN 2 Jakarta Pusat beserta Guru BK yang telah memberikan izin dan dukungan atas penelitian ini.

Keenam, kepada mahasiswa/i bimbingan dan konseling angkatan 2012, dan 2013 yang telah memberikan dukungan, dan doa terbaiknya.

Peneliti juga mengucapkan terima kasih kepada kedua orangtua tercinta yang telah memberikan dukungan baik moril maupun materil untuk segera menyelesaikan studi.

Peneliti menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari sempurna. Oleh karena itu, segala kritik dan saran yang bersifat membangun akan peneliti terima dengan senang hati. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak, khususnya bagi civitas akademika Universitas Negeri Jakarta. Terimakasih

Jakarta, Agustus 2017

Peneliti

Adinda Fitry Meliyana

